

Federación Regionalista Verde Social (FRVS) Tarapacá propone al diputado por Atacama Jaime Mulet como precandidato presidencial del partido

En una declaración pública, la directiva FRVS destacó la defensa que el parlamentario ha realizado por las regiones en leyes como el Royalty minero del cual es autor.

En una asamblea general el Partido Regionalista Verde Social Tarapacá (FRVS) decidió en forma unánime proclamar al Diputado de la República de Chile, Jaime Mulet Martínez como precandidato Presidencial, para las próximas elecciones a la Presidencia de Chile.

A su vez se informó en una declaración pública el convencimiento por la trayectoria y experiencia del parlamentario la cual podrá garantizar un presente y futuro más justo, lleno de oportunidades para vecinos y vecinas, la ruralidad, el borde costero, a nivel regional y Nacional.

En el documento, la directiva FREVS señala que “en un contexto regional y nacional exigente, donde se insta hacia un país más equitativo, con perspectiva ambiental y sostenible, con garantías de seguridad, desarrollo rural, descentralización y participación ciudadana. Los y las Regionalistas Verdes de Tarapacá consideramos que es importante el apoyo hacia un liderazgo con una visión regional conectado a nuestra cultura y desafíos estructurales para asegurar y mejorar la calidad de vida de nuestros(as) vecinos y vecinas”.

“Creemos importante destacar

su labor como parlamentario como su autoría en la Ley del Royalty minero que busca dar garantías de justicia en cada rincón de Chile, propiciando soluciones para la comunidad. Entre otras acciones que van en el orden de la descentralización, la justicia social, la defensa medioambiental, acciones para afrontar externalidades como el Primer retiro de las AFP, entre tantas” agrega los Regionalistas Verdes de Tarapacá.

Asimismo, destacan la capacidad de defender los derechos de las regiones razón que convocó a la colectividad para

concretar dicho apoyo para la Convención nacional que los regionalistas celebrarán el próximo 25 de enero.

Conocida la noticia por el diputado Jaime Mulet este declaró que “agradezco el gesto de los regionalistas verdes de Tarapacá. En la próxima Convención Nacional del 24/25 de enero presentaré un conjunto de propuestas que, de ser apoyadas, gustoso asumiré el desafío de la primaria presidencial. Es necesario poner los bueyes delante de la carreta. Primero las propuestas después la candidatura”.

